

Gremios exhortan al diálogo para evitar impactos en la economía

ENFRENTAMIENTO ENTRE PODERES HA OCASIONADO QUE EMPRESARIOS CONSIDEREN QUE EXISTE RIESGO EN LA ESTABILIDAD DEL PAÍS.

INVERSIONES FUTURAS PODRÍAN VERSE AFECTADAS DE CONTINUAR LA SITUACIÓN ACTUAL, PREVÉN GREMIOS.

“Es un riesgo el alto nivel de confrontación entre poderes”

SOCIEDAD PERUANA DE HIDROCARBUROS

La Sociedad Peruana de Hidrocarburos considera un riesgo para las posibilidades de desarrollo y bienestar del Perú, el alto nivel de confrontación entre los poderes del Estado y hace un llamado a las autoridades a retomar la calma, mantener la ecuanimidad y escoger el diálogo para llegar a acuerdos.

Debe buscarse solución por canales democráticos y evitar impacto en la economía.

La permanente confrontación entre el Gobierno y el Congreso de la República atiza el conflicto social y envía un mensaje equivocado a los ciudadanos. Las posiciones políticas que separan al Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo deben resolverse por los canales democráticos y evitar que impacten en la economía, el desarrollo y el crecimiento del Perú, porque esto se traduciría en la pérdida de empleos y en el retroceso de la lucha contra la pobreza.

“Independencia de poderes es fundamental para la institucionalidad”

SOCIEDAD NACIONAL DE INDUSTRIAS

Con la presentación del voto de confianza por parte del presidente del Consejo de Ministros, Salvador del Solar, es necesario conservar la unidad nacional, colocando al Perú primero, trabajando en función al país, y no en torno a intereses particulares. Respetar la independencia de poderes es fundamental si

queremos preservar la institucionalidad. Es el momento de dejar de lado las polarizaciones y enfrentamientos, por el beneficio del Perú. Estamos en un periodo en que como empresarios buscamos atraer inversión y generar más oportunidades de empleo, por lo que se hace indispensable no poner en riesgo nuestra estabilidad.



Ricardo Márquez.

ante el inminente cierre del Congreso, esta medida a largo plazo solo puede traer mayores resentimientos entre los peruanos, porque la historia se vuelve a repetir aunque las condiciones para ello sean diferentes. Es urgente propiciar condiciones que permitan avanzar, ello acompañado de un clima de gobernabilidad y definición de una agenda común que atienda la economía del país, la generación de empleo y las demandas de los ciudadanos.

“Podría impactar en crecimiento económico y las inversiones”

CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Ante el anuncio del Ejecutivo de presentar una cuestión de confianza, si bien esta decisión se da en el marco constitucional y democrático, en la práctica genera un nuevo enfrentamiento político que puede impactar negativamente en nuestro crecimiento económico y en las inversiones.

Si bien las reformas política y electoral son necesarias, para ello se requiere de un debate y un diálogo donde no se impongan posiciones de un lado o de otro. La democracia se basa en las diferencias y en la capacidad de conseguir consensos. Nuestro país, en medio de distintas crisis que ha enfrentado en las últimas décadas, ha salido adelante porque primó la cordura, la sensatez y por la perseverancia y apuesta que realizamos los empresarios. Invocamos una vez más al Ejecutivo y Legislativo a deponer actitudes confrontacionales y más bien pensar en la agenda urgente que nuestro país necesita: inversión, generación de empleo, seguridad, resolución de conflictos y reducción de la pobreza.

“Evitemos la polarización”

ASOCIACIÓN DE EXPORTADORES

Se debe priorizar el diálogo porque de esa forma nuestro país podrá lograr tasas de crecimiento superiores al 5%, necesaria para reducir la pobreza. Ello dependerá en gran medida del liderazgo del presidente Martín Vizcarra y el apoyo del Legislativo. Ambos poderes del Estado deben crear los espacios para la reflexión e identificar objetivos país a partir de los cuales se pueda avanzar hacia el desarrollo. Estamos dando pasos para convertirnos en destino de inversiones y situaciones como la que se está atravesando no suman a ese fin.



Alfonso Velásquez.

El diálogo es primordial en esta difícil coyuntura para garantizar la institucionalidad en el país y evitar un periodo de inestabilidad en el que las inversiones y la economía se podrían ver dañadas. Evitemos la polarización que no traerá nada bueno, apostemos por la gobernabilidad.

“Fuerzas políticas deben crear un buen ambiente para las inversiones”

ASOCIACIÓN DE INDUSTRIAS FARMACÉUTICAS NACIONALES

La Asociación de Industrias Farmacéuticas Nacionales (Adifan) hace un llamado a las fuerzas políticas a actuar con responsabilidad y serenidad en estos momentos de divergencias entre Ejecutivo y Legislativo. De hecho, nos sumamos al llamado de la Confiep y la Sociedad Nacional de Industrias (SNI) e invocamos respeto a la institucionalidad con el fin de mantener un clima de paz, entendimiento y un buen ambiente para las inversiones, las mismas que nos traen desarrollo a corto, mediano y largo plazo, sobre todo en sa-

Hay que actuar con responsabilidad para no poner al país al borde del abismo con virajes bruscos.

lud y educación. Creemos que hay que actuar con responsabilidad para no poner al país al borde de abismo con virajes bruscos en donde el Perú no está primero. Las fuerzas políticas tienen la responsabilidad de contribuir a crear un buen clima para las inversiones, Queremos creer que la política construye y no todo lo contrario.